

Les Nouvelles

n°66 - mars 2025

Ce mois de février s'est achevé avec la triste nouvelle du décès de Madeleine. Ses amies nous partagent dans ces Nouvelles leur amitié jusqu'au dernier jour .

Avec le groupe, ce mois a été marqué par une escapade en pays Sami pendant le festival Travelling et le lancement des Conviviales, une rencontre autour d'un repas partagé, dont Jacqueline nous fait un premier bilan.

Nouveaux rendez-vous culturels en mars avec le film de l'atelier cinéma « L'attachement », tourné à Rennes, et une déambulation à travers la ville, à la découverte des artistes de Street Art, sous la houlette de Patrice. Bon mois de mars dans vos ateliers.

L'équipe d'animation : Benoit, Marie, Martine et Hubert



Notre amie Madeleine Nazarenko

Elle nous a quittées le samedi 15 février.

Dans ses multiples engagements, le Mouvement Poursuivre tenait une grande place. Elle a mis tout son cœur, sa créativité et son enthousiasme communicatif dans l'Équipe nationale où elle a assumé, entre autres, la Direction de la publication du Bulletin de liaison. Au sein du groupe local, Madeleine a animé un atelier d'écriture et participé aux ateliers Spiritualité et Lecture.

Au travers de toutes ces activités, elle apportait sa chaleur, une attention bienveillante, la profondeur de son amitié et son goût des mots. Dans un de ses poèmes du recueil "La Face cachée de la lune", elle écrivait : **« Et si la mort était la naissance nouvelle... »**

Tu vas nous manquer Madeleine.

Élisabeth, Marie et Thérèse

Prochaines réunions des ateliers

Atelier Lecture 1 : 6 mars : « *Le Rossignol* » d'Anne-Gaëlle Huon

Atelier Lecture 2 : 28 mars : « *L'enragé* » de Sorj Chalandon

Atelier Sens 1 : 5 mars : « *Qu'est-ce que je fais pour être heureux ?* »

Atelier Sens 2 : 3 mars : « *La solitude* »

Atelier M. Légaut : 10 mars « *Être honnête avec Dieu* »

Atelier Citoyenneté : 7 mars : « *Découverte de la médiation* »

Atelier Spiritualité : 6 mars : « *Les liens familiaux, comment je les vis, les nourris, ce que j'en attends ?* »

Atelier Cinéma : 11 mars : « *L'attachement* » de Carine Tardieu

Jeudi 13 mars : déambulation Street Art dans Rennes

Patrice nous invite à une déambulation dans le centre de Rennes à la rencontre des artistes de rue. La déambulation de deux heures environ partira de l'écluse Saint Martin pour se terminer à la place Sainte Anne, pour découvrir une dizaine de spots permettant d'échanger sur cette forme d'expression.

Rendez-vous le jeudi 13 mars à 14h30 à l'écluse Saint Martin devant le magasin du fleuriste.

Inscription souhaitée : Lien pour s'inscrire ou rennes@mouvement-poursuivre.fr

Lundi 31 mars : Les Conviviales

8 membres du groupe se sont retrouvés le 19 février, à 17h30, à l'invitation de Jacqueline. L'idée de ce groupe, contrairement aux ateliers, est de se réunir toutes les 6 semaines pour un partage spontané, sans sujet choisi à l'avance, une discussion ouverte dans le respect et l'écoute, clôturée par un repas partagé.

Lors de cette première rencontre on a parlé de cinéma, de lectures, on s'est soucié des poursuivants isolés ou malades et a été évoqué le souvenir de Madeleine

Compte rendu de cette première Conviviale en pièce jointe.

Prochaine Conviviale le lundi 31 mars à 17h30, chez Jacqueline Radenac.

Par souci d'organisation, il est préférable de se signaler à Jacqueline à l'avance

Bilan financier 2024 du groupe

Recettes : 868€, dont 675€ pour la contribution locale et 178€ la subvention de la ville

Dépenses : 1 524€, dont 314€ pour les locations de salle, 983€ pour les différentes activités, 120€ les frais de déplacement, 84€ les frais postaux

Déficit de 656€ et avoir en caisse de 1 795€

La décision a été prise d'abandonner la gratuité totale des activités, en particulier lorsqu'il y a des visites payantes.

Échos du Mouvement :

La commission communication recrute

Benoit et Marie ont participé au Comité d'Orientation (CO) du Mouvement à Paris le 6 février.

Rappel : le CO élabore et propose des orientations stratégiques pour le Mouvement, le CA arbitre et l'Accompagnement Développement du Réseau (ADR) met en œuvre les décisions et apporte un soutien aux groupes qui en font la demande.

Les deux sous-groupes du CO ont présenté le résultat de leurs travaux : le premier sur le recueil des compétences internes et externes ; le second sur une actualisation du flyer du Mouvement qui sera réalisée par la commission communication.

Proposer c'est bien ; décider l'est aussi ; mais ensuite il faut réaliser et l'on manque de bras, notamment pour la commission communication en cours de lancement. Alors, si ça vous dit signalez vous à l'équipe d'animation.

Journée d'Étude Emmanuel Mounier et les philosophies inspirantes

A Nantes, le 28 avril, avec Jacques Le Goff (éditorialiste à Ouest-France pendant 40 ans, sociologue, philosophe, spécialiste du personnalisme). Inscription dans les Nouvelles d'avril.

Prochaine réunion de l'équipe d'animation : mercredi 11 mars

Pour écrire à l'équipe d'animation : rennes@mouvement-poursuivre.fr

Pour accéder au site Poursuivre : mouvement-poursuivre.fr